

飛翔 ～全速前進～

第6学年 No. 13 令和4年 12月1日(木)

表彰朝会

11月21日(月)に全校朝会で表彰が行われました。6年生からは、5名の児童が表彰されました。松田君【お〜いお茶新俳句大賞 佳作特別賞】、田邊さん【ライオンズクラブ国際平和ポスター 優秀賞】、松井さん【社会を明るくする運動 佳作、府中市陸上記録会50m走 第3位】、福永さん【ライオンズクラブ国際平和ポスター 最優秀賞、社会を明るくする運動 優秀賞】、大畑さん【府中市陸上記録会ソフトボール投げ第1位】でした。おめでとうございます。

受賞おめでとうございます！！



北っこフェスティバル ～大成功！！～

11月26日(土)に20周年記念行事と北っこフェスティバルがありました。子供達は本当によく頑張りました。4・5・6年生合同でビリーブの斉唱とRPGの合奏を披露しました。いかがだったでしょうか。心を一つに、お互いの音や声を聴き合いながら発表できたと思います。

6年生は、当日の発表だけでなく、いろいろな面で活躍してくれました。前日は会場準備や掃除、当日の楽器や太鼓並べ、後片付け等、自分達で率先して行動することができました。6年生のサポートがあったからこそ、北っこフェスティバルが大成功したと思います。卒業までの残りの日々、学校のリーダーとしてさらに成長してくれるものと期待しています。

子供達の作文をいくつか紹介します。

・RPGでは、周りの音を聴きながら、指揮者を見ながら演奏し、一つ一つの音をずらさないよう出来ました。ビリーブの斉唱では、口を縦に大きく開けて、サビでは一気に盛り上げて歌うことができました。(本多さん)

・我龍さんの太鼓パフォーマンスを見ました。すごい迫力で地面がゆれるほどでした。現地の材料を使って自分たちで太鼓を作っていることやその場所に合うような音作りを一からすることで思いを伝えていることを知りました。(福永さん)

・合奏は、指揮者をきちんと見てお互いの音を聴き合い、リズムを合わせる事ができたのでよかったです。小学校生活最後の学習発表会を成功させ、終わりの言葉も目標の大きな声でゆっくりとセリフを言えたのでよかったです。(池田朱里さん)

・RPGでは、みんなの音がそろっていてすごかったです。ビリーブでは、いろんな人が声を出していてよかったです。最後の北っこフェスティバルは、最高だったと思います。(大畑さん)

